

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING
between
The United Nations Development Programme
and
Autonomous Non-Profit Organization
“Agency for Strategic Initiatives to Promote New
Projects”

This Memorandum of Understanding (“MOU”) is entered into by the **United Nations Development Programme (UNDP)**, a subsidiary organ of the United Nations, an intergovernmental organization established by its Member States with its headquarters in New York, NY (USA), and **Autonomous Non-Profit Organization “Agency for Strategic Initiatives to Promote New Projects” (ASI)**, headquartered in Moscow (Russian Federation), hereinafter referred to individually as a “Party” and jointly as the “Parties”;

WHEREAS, UNDP serves in many respects as the operational arm of the United Nations at the country level and works with partners in numerous countries to promote among other things sustainable development, eradication of poverty, advancement of women, good governance and the rule of law;

WHEREAS, UNDP represented by the Regional Bureau for Europe and the CIS is interested in enhancing its development activities in developing the investment climate and institutional environment in the partner countries;

WHEREAS, the Government of the Russian Federation and the UNDP signed the Partnership Framework Agreement on January 23^d, 2015 aiming, *inter alia*, to increase the participation of the Russian Federation in the regional and global development activities of UNDP;

WHEREAS UNDP aims to continue development assistance to the countries where UNDP’s Country Offices are located (hereinafter referred to as “UNDP programme countries”), and ASI’s experience might be potentially of interest to UNDP Country Offices

МЕМОРАНДУМ О ВЗАИМОПОНИМАНИИ
между
Автономной некоммерческой организацией
«Агентство стратегических инициатив по
продвижению новых проектов»
и
Программой развития Организации
Объединенных Наций

Настоящий Меморандум о взаимопонимании («Меморандум») заключается между Автономной некоммерческой организацией «Агентство стратегических инициатив по продвижению новых проектов» (ASI), располагающейся в городе Москве (Российская Федерация) и Программой развития Организации Объединенных Наций (ПРООН), вспомогательным органом Организации Объединенных Наций, межправительственной организации, учрежденной ее государствами-членами со штаб-квартирой в городе Нью-Йорке, штат Нью-Йорк (США), далее именуемые по отдельности как «Страна» и совместно как «Стороны»,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что ПРООН является во многих отношениях оперативным подразделением Организации Объединенных Наций на страновом уровне и работает с партнерами во многих странах в целях содействия, среди прочего, устойчивому развитию, искоренению бедности, улучшению положения женщин, надлежащему государственному управлению и верховенству права,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что ПРООН, представленная Региональным бюро для стран Европы и СНГ, заинтересована в расширении своей деятельности в области развития инвестиционного климата и институциональной среды в странах-партнерах,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что 23 января 2015 года Правительство Российской Федерации и ПРООН подписали Рамочное соглашение о партнерстве, направленное, в частности, на укрепление сотрудничества и расширение участия Российской Федерации в региональной и глобальной деятельности ПРООН,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ что ПРООН имеет целью продолжение оказания поддержки развития странам, где располагаются страновые представительства ПРООН (далее – программные страны ПРООН), и что опыт АСИ может потенциально нести интерес для страновых

and executive authorities and organizations in UNDP programme countries;

WHEREAS UNDP implements the regional project “Knowledge Management and Capacity Building in the Russia-UNDP Partnership” aimed to share Russian expertise in various fields to support achievement of sustainable, scalable development impact in partner countries;

WHEREAS ASI, the autonomous non-profit organizations, is a legal entity duly organized under the law of the Russian Federation with all the necessary powers, authority, and legal capacity to enter into this MOU, and committed to implementing the initiatives and projects of strategic importance for social and economic development of the Russian Federation in the spheres of developing the investment climate and institutional environment, supporting business, technology, education, social projects and projects in other relevant areas, and possesses extensive experience and expertise, as well as broad partner and expert networks;

WHEREAS the Parties wish to cooperate in areas of mutual concern related to UNDP’s development efforts;

NOW, THEREFORE, the Parties wish to express their intention to cooperate as follows:

Article I Purpose and Scope

The purpose of this MOU is to provide a framework for the non-exclusive cooperation and facilitate and strengthen collaboration between the Parties, in the areas of cooperation identified in Article II below.

Article II Areas of Cooperation

The Parties have identified the following activities in which cooperation may be pursued, with each Party operating subject to its respective mandates, governing regulations, rules, policies and procedures:

представительств ПРООН и представителей органов исполнительной власти и организаций программных стран ПРООН,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что ПРООН реализует региональный проект «Управление знаниями и наращивание потенциала в рамках партнерства Россия-ПРООН», направленный на предоставление российского экспертного содействия в различных областях для достижения устойчивых и масштабируемых результатов развития в странах-партнерах,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что АСИ, автономная некоммерческая организация, является юридическим лицом, образованным и действующим в соответствии с законодательством Российской Федерации, и обладающим всеми необходимыми полномочиями и правоспособностью для вступления в настоящий Меморандум, и приверженным реализации стратегически значимых для социально-экономического развития Российской Федерации инициатив и проектов в сферах развития инвестиционного климата и институциональной среды, поддержки бизнес-проектов, технологических и образовательных проектов, проектов в социальной сфере и других соответствующих областях, а также обладает значительным опытом и экспертным потенциалом, широкой партнерской и экспертной сетью,

ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ, что Стороны желают сотрудничать в областях, вызывающих взаимный интерес и связанных с усилиями ПРООН в области развития,

РУКОВОДСТВУЯСЬ ВЫШЕИЗЛОЖЕННЫМ, Стороны желают выразить свое намерение сотрудничать следующим образом:

Статья I Цель и область применения

Цель настоящего Меморандума заключается в том, чтобы обеспечить основу для неисключительного сотрудничества, а также способствовать и укреплять сотрудничество между Сторонами в соответствующих областях, указанных в Статье II.

Статья II Направления сотрудничества

Стороны определили следующие виды деятельности, в рамках которых может осуществляться сотрудничество, при этом каждая Сторона действует в соответствии со своим

- i) Sharing of expertise available at ASI and organizations of ASI's partner and expert networks with the partners in UNDP programme countries;
- ii) Support for building partnerships and launching joint projects between ASI and organizations of ASI's partner and expert networks with the partners in UNDP programme countries in accordance with the conditions and formats defined upon mutual consent of the Parties and in accordance with the UNDP rules and procedures;
- iii) Support for mutual visits by the partners from UNDP programme countries to the Russian Federation and ASI's and organizations' of ASI's expert and partner networks representatives for study tours and other events related to the areas of expertise possessed by ASI and organizations of ASI's expert and partner networks;
- iv) Convening joint events on the agenda of the common interest;
- v) Undertaking joint research and other activities in the area of joint interest.

мандатом, регулирующими положениями, правилами и процедурами:

- i) Обмен опытом, располагаемым АСИ и организациями партнерской и экспертной сети АСИ, с партнерами в программных странах ПРООН;
- ii) Содействие в выстраивании партнерств и запуске совместных проектов между АСИ и организациями партнерской и экспертной сети АСИ и партнерами в программных странах ПРООН на условиях и в форматах, определяемых по взаимному согласию Сторон и в соответствии с правилами и процедурами ПРООН;
- iii) Содействие в организации взаимных визитов партнеров из программных стран ПРООН в Российскую Федерацию и представителей АСИ и организаций партнерской и экспертной сети АСИ в программные страны ПРООН для обучения и других мероприятий, связанных со сферами компетенций АСИ и организаций партнерской и экспертной сети АСИ;
- iv) Организация совместных мероприятий на темы, представляющие общий интерес;
- iv) Проведение совместных исследований и других мероприятий в сферах общего интереса.

Article III

Consultation and Exchange of Information

- 3.1. The Parties will, on a regular basis, keep each other informed of and consult on matters of common interest, which in their opinion are likely to lead to mutual collaboration.
- 3.2. Consultation and exchange of information and documents under this MOU will be without prejudice to arrangements, which may be required to safeguard the confidential and restricted character of certain information and documents. Such arrangements will survive the termination of this MOU and of any agreements signed by the Parties within the scope of this collaboration.

Статья III

Консультации и обмен информацией

- 3.1. Стороны будут регулярно информировать друг друга и консультироваться по вопросам, представляющим общий интерес, которые, по их мнению, могут привести к взаимному сотрудничеству.
- 3.2. Консультации и обмен информацией и документами в соответствии с настоящим Меморандумом не предполагают нанесения ущерба договоренностям, которые могут потребоваться для защиты информации и документов, имеющих конфиденциальный характер или отнесенных к сведениям ограниченного распространения. Такие договоренности остаются в силе после прекращения действия настоящего Меморандума и любых соглашений, подписанных Сторонами в рамках этого сотрудничества.

3.3. The Parties will, at such intervals as deemed appropriate, convene meetings to review the progress of activities being carried out under the present MOU and to plan future activities.

3.4. The Parties may invite each other to send observers to meetings or conferences convened by them or under their auspices in which, in the opinion of either Party, the other may have an interest. Invitations will be subject to the procedures applicable to such meetings or conferences.

Article IV

Use of Name and Emblem and Publicity

4.1. Neither Party will use the name, emblem or trademarks of the other Party, or any of its subsidiaries, and/or affiliates, or any abbreviation thereof, without the express prior written approval of the other Party in each case. In no event will authorization to use the Parties' names or emblems, or any abbreviation thereof, be granted for commercial purposes or for use in any manner that suggests an endorsement by UNDP of the Partner or the Partner's products and/or services.

4.2. Each Party will bear its own costs incurred in fulfilling the terms this MOU.

4.3. ASI acknowledges that it is familiar with UNDP's ideals and objectives and recognizes that its name and emblem may not be associated with any political or sectarian cause or otherwise used in a manner inconsistent with the status, reputation and neutrality of UNDP.

4.4. Nothing in this MOU grants the Partner the right to create a hyperlink to the UNDP website. Such link may be created only with UNDP's written authorization.

4.5. The Parties will recognize and acknowledge this partnership, as appropriate. To this end, the Parties will consult with each other concerning

3.3. Стороны будут проводить совещания для оценки хода мероприятий, осуществляемых в рамках настоящего Меморандума, и для планирования будущих мероприятий с такими интервалами, которые будут сочтены целесообразными.

3.4. Стороны могут приглашать друг друга, направлять наблюдателей на совещания и конференции, созываемые Сторонами или под их эгидой, в которых, по мнению одной из Сторон, другая Сторона может быть заинтересована. На приглашения будут распространяться процедуры, применимые к подобным встречам или конференциям.

Статья IV

Использование названия, логотипа и огласка

4.1. Ни одна из Сторон не будет использовать название, логотип, символы или товарные знаки другой Стороны или любых ее дочерних и/или аффилированных структур или любое их сокращение без явного предварительного письменного согласия другой Стороны в каждом случае. Ни в каких случаях не будет разрешено использование в коммерческих целях названий или логотипов Сторон, или любого их сокращения, или использование каким-либо другим образом, который предполагает получение разрешения на услуги или продукцию Партнера со стороны ПРООН.

4.2. Каждая Сторона будет нести свои собственные расходы, возникающие при выполнении условий настоящего Меморандума.

4.3. АСИ подтверждает, что оно знакомо с идеалами и целями ПРООН, и признает, что название и логотип АСИ не могут быть связаны с какими-либо политическими или религиозными движениями или использоваться иным образом, несовместимым со статусом, репутацией и нейтралитетом ПРООН.

4.4. Настоящий Меморандум не дает Партнеру права создавать гиперссылку на веб-сайт ПРООН. Такая ссылка может быть дана только с письменного разрешения ПРООН.

4.5. Стороны признают и подтверждают данное партнерство сообразно обстоятельствам. С этой целью Стороны будут консультироваться друг с

the manner and form of such recognition and acknowledgement.

Article V

Term, Termination, Renewal, Amendment

- 5.1. The proposed cooperation under this MOU is non-exclusive and will have an initial term of five (5) years from the Effective Date, as defined in Article XI ("Effectiveness") of this MOU, unless terminated earlier by either Party upon two (2) months' notice in writing to the other Party. The Parties may agree to extend this MOU in writing for subsequent period of five (5) years under the same terms and conditions.
- 5.2. Termination of this MOU will not affect any other agreements relating to the subject matter of this MOU which will, unless terminated or expired, continue to regulate the relationship between the Parties in accordance with the terms thereof.
- 5.3. Notwithstanding any other provision to the contrary in this MOU, UNDP shall have the right to terminate this MOU with immediate effect if it becomes aware of any event or circumstances that, in the sole opinion of UNDP, may cause reputational risk or injury to UNDP or may be contrary to UNDP's status, neutrality, ideas or objectives.
- 5.4. This MOU may be amended only by mutual written agreement of the Parties, signed by their duly appointed representatives.

Article VI

Representation and Undertaking

- 6.1. The Partner represents that it is an organization in good standing duly organized under the laws of the Russian Federation and has all the necessary powers, authority, and legal capacity to enter into this MOU and perform its obligations hereunder.

другом относительно порядка и формы такого признания и подтверждения.

Статья V

Сроки, прекращение, продление, поправка

- 5.1. Предлагаемое сотрудничество в соответствии с настоящим Меморандумом является неисключительным и будет иметь первоначальный срок в пять (5) лет с даты вступления настоящего Меморандума в силу, как это определено в статье XI («Вступление в силу») настоящего Меморандума, если только одна из Сторон не расторгнет настоящий Меморандум, предварительно уведомив об этом другую Сторону в письменном виде за два месяца. Стороны могут договориться в письменной форме о продлении настоящего Меморандума на последующие пять (5) лет на тех же условиях.
- 5.2. Прекращение действия настоящего Меморандума не повлияет на любые другие соглашения, относящиеся к предмету настоящего Меморандума, которые продолжат регулировать отношения между Сторонами в соответствии с условиями Меморандума, если только они не будут расторгнуты Сторонами или срок их действия не истечет.
- 5.3. Несмотря на любое другое положение, противоречащее настоящему Меморандуму, ПРООН имеет право немедленно прекратить действие настоящего Меморандума, если ей станет известно о каких-либо событиях или обстоятельствах, которые, по мнению ПРООН, могут повлечь reputационный риск или нанести ущерб ПРООН или могут противоречить статусу, нейтралитету, идеям или целям ПРООН.
- 5.4. Настоящий Меморандум может быть изменен только по взаимному письменному согласию Сторон, подписанным уполномоченными представителями.

Статья VI

Представление и обязательства

- 6.1. Партнер подтверждает, что является организацией с хорошей репутацией, образованной должным образом в соответствии с законодательством Российской Федерации и имеющей все необходимые права, полномочия и юридические возможности для

заключения настоящего Меморандума и выполнения своих обязательств.

6.2. The Partner represents that it is not involved in any activity that may be in contravention of or have a negative or adverse impact on UNDP's status, neutrality, ideals and objectives or its image and reputation. Without prejudice to the provisions in Article 5.3 above, the Partner shall promptly notify UNDP of any event or circumstances that may affect the Partner that may cause reputational risk or injury to UNDP, including investigations or legal proceedings.

6.2. Партнер подтверждает, что он не участвует ни в какой деятельности, которая может противоречить или оказывать негативное или неблагоприятное воздействие на статус, нейтралитет, идеалы и цели ПРООН или ее имидж и репутацию. Без ограничения юридической силы положений Статьи 5.3 выше, Партнер должен незамедлительно уведомить ПРООН о любом событии или обстоятельствах, которые могут повлиять на Партнера и привести к репутационному риску или ущербу для ПРООН, включая расследования или судебные разбирательства.

Article VII **Notices**

Any notice or request required or permitted to be given or made under this MOU shall be in writing. Such notice or request shall be deemed to have been duly given or made when it shall have been delivered by hand, certified mail, overnight courier, telex, or cable to the party to which it is required to be given or made at the address specified below or such other address as shall be hereafter notified.

For UNDP:

Name: Natalia Voronkova,
Position: Project Manager
E-mail: natalia.voronkova@undp.org
Address: 9 Leontyevsky Lane, Moscow, Russian Federation, 125009

For ASI:

Name: Anton Moskalenkov,
Position: Director of International Office
E-mail: ab.moskalenkov@asi.ru
Address: 121099, Moscow, 36 Novy Arbat

Статья VII **Уведомления**

Любое уведомление или запрос, необходимый или разрешенный в рамках настоящего Меморандума, должен быть представлен в письменной форме. Такое уведомление или запрос считается представленным должным образом, если он вручен другой стороне под роспись, направлен заказным письмом, курьерской службой, телексом или телеграммой по указанному ниже адресу или другому адресу как должно быть указано ниже.

Для АСИ:

Имя: Антон Москаленков
Должность: Директор Офиса международных связей Электронный адрес: ab.moskalenkov@asi.ru
Почтовый адрес: 121099, г. Москва, ул. Новый Арбат, д. 36.

Для ПРООН:

Имя: Наталия Воронкова
Должность: Менеджер проекта
Электронный адрес: natalia.voronkova@undp.org
Почтовый адрес: Российская Федерация, 125009, Москва Леонтьевский переулок, 9

Article VIII **Legal Provisions Relating to Implementation**

8.1. Notwithstanding anything in this MOU to the contrary, (a) this MOU constitutes an expression of intent only and not a legally binding document; (b) nothing herein shall be construed as creating a legally binding commitment, financial or otherwise; (c) nothing herein shall be construed

Статья VIII **Правовые положения**

8.1. Независимо от каких-либо положений в настоящем Меморандуме об обратном, а) настоящий Меморандум представляет собой выражение намерения и не является юридически обязывающим документом; б) ничто в настоящем документе не должно

as creating a joint venture and neither Party shall be an agent, representative or joint partner of the other Party; (d) all of UNDP's activities envisaged hereunder are subject to the availability of funding ; (e) any funds received by UNDP shall be used, and all UNDP activities further to this MOU will be carried out, in accordance with the project documents agreed between UNDP and the concerned executive authorities in UNDP programme countries where the activities will be implemented, and in accordance with the applicable UNDP regulations, rules, policies and procedures; and (f) each Party shall be responsible for its acts and omissions in connection with this MOU and its implementation.

8.2. To the extent that the Parties wish to create legal or financial obligations with respect to or resulting from any activity contemplated in this MOU, a separate agreement related thereto will be concluded between the Parties prior to such activity being undertaken.

8.3. The Parties will consult each other, as appropriate and if circumstances so require, on issues relating to intellectual property and rights thereto, including the necessity of entering into separate agreement(s) to regulate such issues and rights.

8.4. In the event of inconsistency between any provision of this Article VIII and a provision of another section of the MOU, this Article VIII shall prevail.

Article IX Settlement of Disputes

Any dispute, controversy or claim between the Parties arising out of this MOU which is not settled amicably by the Parties shall be referred to arbitration under the United Nations Commission on International Trade Law (UNCITRAL) Arbitration Rules then in force. The arbitral tribunal shall have no

толковаться как создание юридически обязывающего обязательства, финансового или иного; с) ничто в настоящем документе не должно быть истолковано как создание совместного предприятия, и ни одна из Сторон не может быть агентом, представителем или коммерческим партнером другой Стороны; d) вся деятельность ПРООН, предусмотренная настоящим Меморандумом, зависит от доступности финансирования; е) любые средства, полученные ПРООН, будут использованы, и вся деятельность ПРООН в рамках настоящего Меморандума будет осуществляться в соответствии с проектными документами, согласованными между ПРООН и органами исполнительной власти в программных странах ПРООН, в которых будут осуществляться мероприятия, и в соответствии с применимыми положениями, правилами, политикой и процедурами ПРООН; и f) каждая Сторона несет ответственность за свои действия и бездействие в связи с настоящим Меморандумом и его выполнением.

8.2. В случае, если Стороны желают принять юридические или финансовые обязательства в отношении или по результатам какой-либо деятельности, предусмотренной настоящим Меморандумом, будет заключено отдельное соглашение между Сторонами до начала такой деятельности.

8.3. Стороны будут консультироваться друг с другом по мере необходимости и если обстоятельства этого требуют по вопросам, касающимся интеллектуальной собственности и прав на нее, включая необходимость заключения отдельного(ых) соглашения(й) для урегулирования таких вопросов и прав.

8.4. В случае несоответствия между каким-либо положением настоящей статьи VIII и иными положениями настоящего Меморандума эта статья VIII имеет преимущественную силу.

Статья IX Урегулирование споров

Любые споры, разногласия или претензии между Сторонами, возникающие в рамках настоящего Меморандума, которые не урегулированы Сторонами по взаимному согласию, передаются в арбитраж в соответствии с действующим Арбитражным регламентом Комиссии Организации

authority to award punitive damages. The Parties shall be bound by any arbitration award rendered as a result of such arbitration as the final adjudication of any such controversy, claim or dispute.

Объединенных Наций по праву международной торговли (ЮНСИТРАЛ). Арбитражный суд не имеет полномочий присуждать штрафные санкции. Стороны обязаны подчиниться любому арбитражному решению, вынесенному в результате такого арбитража, как окончательному решению любого разногласия, претензии или спора.

Article X Privileges and Immunities

Nothing in or relating to this MOU shall be deemed a waiver, express, or implied, of any of the privileges and immunities of the United Nations, including its subsidiary organs.

Статья X Привилегии и иммунитет

Ничто в настоящем Меморандуме или в связи с ним не должно рассматриваться как отказ, явный или подразумеваемый, от каких-либо привилегий и иммунитетов Организации Объединенных Наций, включая ее вспомогательные органы.

Article XI Effectiveness

This MOU will become effective on the date in which it is duly signed by both Parties ("Effective Date").

Статья XI Вступление в силу

Настоящий Меморандум вступает в силу с даты, когда он должным образом подписан обеими Сторонами («Дата вступления в силу»).

IN WITNESS WHEREOF, the duly authorized representatives of the Parties affix their signature below.

В УДОСТОВЕРЕНИЕ ЧЕГО уполномоченные представители Сторон скрепляют ниже своими подписями.

For UNDP:

За АСИ:


Mirjana Spoljaric Egger
Director, Regional Bureau for Europe and the Commonwealth of Independent States


Чупшева Светлана Витальевна
Генеральный директор

For ASI:

За ПРООН:


Svetlana Vitalyevna Chupsheva
Director General


Мирьяна Сполярич Эgger
Директор Регионального Бюро для стран Европы и Содружества Независимых Государств

Date: 16 December 2020

Дата: 16 декабря 2020 года

Joint United Nations Development Programme and Autonomous Non-Profit Organization “Agency for Strategic Initiatives to Promote New Projects” Action Plan for 2020-2022

<i>Activities</i>
<p>1. Cooperation in the sphere of human development:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction of Russia's experience in reforming secondary professional education including in accordance with the WorldSkills International standards to the potentially interested UNDP Country Offices and partners in UNDP programme countries; • Exploring the feasibility to launch in UNDP programme countries projects for reforming secondary professional education, human development, skilling and reskilling of working professions specialists based on Russia's experience in reforming secondary professional education including in accordance with the WorldSkills International standards. • Exchange of best practices, solutions in the global labor market and employment.
<p>2. Exchange of good practices in various spheres:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction of Russia's good practices in various spheres placed on Smarteka platform for sustainable development practices (https://smarteka.com/) to the potentially interested partners in UNDP programme countries, and assistance in implementing the above practices in UNDP programme countries in case partners in UNDP programme countries have such an intention; • Assistance to placing UNDP programme countries' good practices in various spheres on Smarteka platform for sustainable development practices (https://smarteka.com/), and increasing the number of users of Smarteka Platform originating from UNDP programme countries.
<p>3. Cooperation on disseminating among the potentially interested partners in UNDP programme countries of ASI's experience in enhancing business and investment climate:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Set of reforms aimed to improve Russia's position in the World Bank's Doing Business ranking; • Enhancement of business and investment climate in the subjects of the Russian Federation through the National Investment Climate Index and development of regional executive management teams.
<p>4. Cooperation on disseminating among the potentially interested partners in UNDP programme countries of information on ASI-developed Standard for Volunteers Support, which is recognized by United Nations Volunteers in the 2018 State of the World's Volunteerism Report as the good practice of building a state support system for volunteers movement, and assistance to implementing the Standard for Volunteers Support in UNDP programme countries in case partners in UNDP programme countries have such an intention.</p>
<p>5. Technology cooperation:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Searching for potential technological solutions per UNDP programme countries interested partners' needs among ASI's partner network organizations; • Introduction of ASI's experience in implementing projects for development of data-based solutions for economy, public administration and other spheres, as well as for educating data officers, to the potentially interested UNDP Country Offices and partners in UNDP programme countries; • Exchange of best practices, digital and institutional solutions, including to respond to the COVID-19 crisis.
<p>6. Internal and external communication:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Inviting the other Party to key events on issues of common interest: <ul style="list-style-type: none"> - UNDP Innovation Days; - UNDP capacity building days for emerging donors; - Regional SDG events; - Other international events; • Organizing joint events as a way to increase institutional cooperation and knowledge sharing; • Outreach and communications to roll out the MoU and Action Plan, including informational promotion of projects and proposals among the general target audiences of the Parties, through the websites, social networks and direct mailings; • Involving the ASI expert network and experts from UNDP programme countries and the Russian Federation for the implementation of the MOU and Action Plan: <ul style="list-style-type: none"> - Sending experts and representatives from both Parties to participate in events; - Exchanging experts' opinions on the current agenda; - Providing experts' support of joint activities.

*Приложение к Меморандуму о взаимопонимании
между Автономной некоммерческой организацией «Агентство стратегических инициатив по
продвижению новых проектов» и Программой развития Организации Объединенных Наций*

Совместный План действий

**Автономной некоммерческой организации «Агентство стратегических инициатив по
продвижению новых проектов» и Программы развития Организации Объединенных Наций на
2020-2022 годы**

<i>Мероприятия</i>
1. Сотрудничество в области человеческого развития: <ul style="list-style-type: none">• Ознакомление потенциально заинтересованных страновых офисов ПРООН, партнеров в программных странах ПРООН с российским опытом реформирования системы среднего специального профессионального образования, в том числе, в соответствии со стандартами WorldSkills International;• Изучение возможностей оказания содействия запуску в программных странах ПРООН проектов по реформированию системы среднего специального профессионального образования, развитию человеческого капитала, обучению и переобучению специалистов рабочих специальностей на основе российского опыта реформирования системы среднего специального профессионального образования, в том числе, в соответствии со стандартами WorldSkills International;• Обмен лучшими практиками, решениями на мировом рынке труда и занятости.
2. Обмен передовыми практиками в различных сферах: <ul style="list-style-type: none">• Ознакомление потенциально заинтересованных партнеров в программных странах ПРООН с передовыми российскими практиками в различных сферах, содержащимися на Платформе практик устойчивого развития «Смартека» (https://smarteka.com/), и оказание содействия во внедрении указанных практик в программных странах ПРООН при наличии у партнеров в программных странах ПРООН соответствующего намерения;• Оказание содействия размещению на Платформе практик устойчивого развития «Смартека» (https://smarteka.com/) передовых практик программных стран ПРООН в различных сферах, а также увеличению числа пользователей Платформы «Смартека» из программных стран ПРООН.
3. Сотрудничество по вопросам распространения среди потенциально заинтересованных партнеров в программных странах ПРООН опыта АСИ в сфере совершенствования инвестиционного и делового климата: <ul style="list-style-type: none">• Комплекс реформ, направленных на продвижение Российской Федерации в рейтинге Doing Business;• Совершенствование инвестиционного и делового климата в субъектах Российской Федерации посредством составления Национального рейтинга инвестиционного климата в субъектах Российской Федерации и развития региональных управлеченческих команд.
4. Сотрудничество по вопросам распространения среди потенциально заинтересованных партнеров в программных странах ПРООН информации о разработанном АСИ Стандарте поддержки волонтерства, признанном Добровольцами ООН (UN Volunteers) в докладе 2018 года о развитии волонтерства в мире , как лучшей практике выстраивания устойчивой экосистемы государственной поддержки волонтерской деятельности и оказания содействия внедрению Стандарта поддержки волонтерства в программных странах ПРООН при наличии у партнеров в программных странах ПРООН соответствующего намерения.
5. Технологическое сотрудничество: <ul style="list-style-type: none">• Поиск потенциальных технологических решений среди организаций партнерской сети АСИ под нужды заинтересованных партнеров в программных странах ПРООН;• Ознакомление потенциально заинтересованных страновых офисов ПРООН, партнеров в программных странах с опытом АСИ в сфере реализации проектов по развитию решений, основанных на данных, для экономики, государственного управления и других сфер, а также подготовки специалистов в сфере работы с данными;• Обмен лучшими практиками, цифровыми и организационными решениями, включая реагирование на кризис, связанный с коронавирусом.
6. Внутренние и внешние коммуникации: <ul style="list-style-type: none">• Приглашение другой Стороны на ключевые мероприятия, имеющие взаимный интерес:<ul style="list-style-type: none">- Инновационные дни ПРООН;

- Вебинары/семинары по наращиванию потенциала новых доноров ПРООН;
- Региональный мероприятия по достижению Целей устойчивого развития;
- другие международные мероприятия;
- Организация совместных мероприятий для расширения институционального сотрудничества и обмена знаниями;
- Информационная и коммуникационная деятельность для реализации Меморандума и Плана действий, в том числе информационное продвижение проектов и предложений среди общих целевых аудиторий Сторон, включая использование сайтов, социальных сетей, таргетированных рассылок по базе пользователей, рассылки по сети партнеров;
- Привлечение экспертной сети АСИ и экспертов программных стран ПРООН и Российской Федерации для реализации Меморандума и Плана действий:
 - делегирование экспертов с двух сторон для участия в мероприятиях;
 - обмен экспертными мнениями по вопросам текущей повестки;
 - экспертное сопровождение совместных активностей.